

Recommended use: Helps to maintain immune function. Helps in connective tissue formation. Helps the body to metabolize carbohydrates, fats and proteins. Helps to maintain healthy skin.

Each capsule contains/Chaque capsule contient :

Cleavers/Gaillet gratteron (<i>Galium aparine</i> , leaves/feuilles)	300 mg
Thymus gland (<i>Bos Taurus</i> , 0.5 mg glycine, 1 mg glutamic acid/acide glutamique, 0.4 mg lycine/lysine)	120 mg
Pau d'arco (<i>Tabebuia heptaphylla</i> , bark/écorce)	100 mg
Thuja/Cédre blanc (<i>Thuja occidentalis</i> , leaves/feuilles)	1 mg
Zinc (citrate)	1 mg

Non-medicinal ingredients: hydroxypropyl methylcellulose, magnesium stearate.

Dosage (adults): Take 2 capsules twice daily, or as directed by a health care professional. Take a few hours before or after taking other medications. Take with food.

Recommended duration of use: Consult a health care professional for use beyond 3 months.

Cautions and warnings: Diuretic and/or laxative effect may occur, reduce dose or discontinue use if you experience abdominal pain, cramps, spasms, and/or diarrhea.



Only available from health care professionals. Seulement disponible via un professionnel de la santé.



BIOMED™

Immunoplex

Immune Function
Fonction immunitaire



NPN 80034808

Peel here for more information/ Tirer ici pour plus de renseignement. →

Consult a health care practitioner prior to use if you have: thymic, tumors, untreated hypothyroidism, are on hormonal therapy, have a urinary or renal disorder or are taking diuretics. Discontinue use and consult with a physician if symptoms of allergy, nausea, vomiting and dizziness occur. Do not use if you are pregnant or breastfeeding or if you are trying to conceive. Do not use if you have: obstructive urinary stones or edema due to impaired heart or kidney function, blood disorder, have had an organ transplant or are about to have surgery. Do not use if you are taking immunosuppressive therapy, anticoagulant or antiplatelet medications. Consult a health care practitioner prior to use if you have an auto-immune disorder.

Keep out of reach of children.
Safety sealed for your protection.

Usage : Soutien le fonctionnement du système immunitaire. Contribue à la formation du tissu conjonctif. Aide à la métabolisation des glucides, des gras et des protéines par l'organisme. Aide à maintenir la peau en santé.

Ingédients non médicinaux: hydroxypropyl méthylcellulose, stéarate de magnésium.

Distributed by/Distribué par:
🇨🇦 **Biomed International Products Corp.**
102-3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

L:

Exp:

Licensed by: Les Importations de Herbasanté, H4N 2L3

Posologie (adultes) : Prendre deux capsules 2 fois par jour ou suivre les directives d'un professionnel de la santé. Prendre quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. Prendre avec de la nourriture.

Durée d'utilisation recommandée : Consulter un professionnel de la santé avant de prolonger l'usage au-delà de 3 mois.

Mises en garde et avertissements : Effet diurétique et/ou un laxatif peut se produire, réduire la dose ou cesser l'utilisation si vous ressentez des douleurs abdominales, des crampes, des spasmes et/ou de la diarrhée. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes atteint d'un trouble thymique, de tumeurs ou d'une hypothyroïdie non traitée, si vous suivez une hormonothérapie ou prenez des diurétiques, ou si vous avez un trouble de la fonction urinaire ou rénale. Cesser l'utilisation et consulter un médecin en cas de réactions allergiques, de nausées, de vomissements ou d'étourdissements. Les femmes qui sont enceintes ou qui allaitent ou qui essaient de tomber enceinte ne doivent pas utiliser ce produit. Ne pas utiliser si vous souffrez de calcul urinaire obstructif ou d'oedème en raison d'un trouble cardiaque ou rénal ou d'une maladie sanguine, si vous avez subi une transplantation d'organe ou si vous vous apprêtez à subir une opération. Ne pas utiliser si vous prenez des immunosuppresseurs, des anticoagulants ou des antiagrégants plaquettaires. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes atteint d'une maladie auto-immune.

Garder hors de la portée des enfants.
Sceau de sécurité pour votre protection.